

Lulu la petite poule sans plumes

Les belles histoires de

Didact École

Écoute cette histoire, elle est vraiment bizarre

Je ne sais pas d'où elle vient

Peut-être de nulle part

Écoute, on verra bien...



Dans la ferme de monsieur Firmin, vivent des vaches, des canards, des coqs, des poules et des poussins.

Tout ce petit monde s'entend bien. Monsieur Firmin est très gentil avec les animaux et tous sont heureux... Tous sauf un, je dirais même sauf une : Lulu, la petite poule sans plumes.

Oui, tu as bien entendu Lulu est une petite poule, mais elle n'a pas de plumes !

Vraiment très drôle à imaginer, mais mets-toi à sa place !

Lulu ne se sent pas comme les autres. Elle pleure souvent. Elle se moque des railleries des autres animaux, mais elle aimerait tant ressembler à ses sœurs du poulailler.

Lulu se réfugie souvent seule sur le toit de la grange d'où elle observe l'horizon rêvant parfois que, quelque part, quelqu'un puisse lui venir en aide.

La fête du village approche et, à cette occasion, tous les animaux des fermes avoisinantes participeront au cortège à travers les rues du village. Lulu a participé une fois au défilé, mais quand un habitant a crié : « Regardez cette poule ! Quel drôle d'animal ! On la verrait bien rôtie, même pas besoin de la plumer ! », Lulu avait pris peur.

Lulu avait pourtant très envie d'aller s'amuser avec ses amis, mais elle se le refusait aussi longtemps qu'elle n'aurait pas une solution pour se parer de plumes.

Elle parcourrait le monde pour la trouver.

Un matin, alors que le coq n'avait pas encore chanté et que tout le monde dormait encore, elle ouvrit doucement la barrière et s'engagea dans la grande prairie qui mène de l'autre côté de la vallée.

De grosses larmes coulaient de chaque côté de son bec car elle aimait beaucoup monsieur Firmin et savait qu'il allait la chercher partout, ...qu'il serait triste...

Elle traversa donc la prairie rêvant à ses futures belles plumes. Cela lui donnait du courage.

Le plus vite possible, elle reviendrait chez ses amis.

On était si bien chez monsieur Firmin que jamais, avant, elle n'eut imaginé penser pouvoir le quitter le quitter.

Lulu, sans plumes, grelottait dans le froid matin d'avril.

Elle marcha longtemps, peut-être deux ou trois heures, pour arriver de l'autre côté de la vallée.

Tout à coup, elle entendit des voix, de la musique ... Une fanfare !

Elle s'approcha et vit au milieu de la place du village un kiosque où s'époumonaient quelques trompettistes et trombonistes. Autour, quelques badauds matinaux, en cadence, frappaient les vieux pavés de la pointe des pieds pour se réchauffer.

Quand les musiciens aperçurent notre chère Lulu, ils s'arrêtèrent de jouer et tous les regards se tournèrent vers elle.

- « Jamais vu poule pareille ! Une poule sans plumes ! D'où viens-tu petit gallinacé sans plumage ? »
- « Je viens de l'autre côté de la vallée avec l'espoir de trouver une solution pour me couvrir de belles plumes !

Les musiciens se concertèrent un long moment à voix basse.

- « Hmm Hmm... Réfléchissons... »
- « Nous allons nous occuper de toi, nous ne te laisserons pas comme cela ! »
- « Merci, vous êtes gentils, mais comment allez-vous faire ? »
- « Ne t'inquiète pas, nous trouverons une solution... Mais tu dois avoir froid sans plumes ! ...Tu es couverte de chair de poule ! »

Le plus grand des joueurs de trombone la prit dans ses bras et l'enroula dans son écharpe avant de la déposer au fond du pavillon de son instrument.

- « Je vais la garder à la maison pour la nuit » dit-il. « Rejoignez-moi ce soir avec tous les villageois dans la salle communale, nous chercherons une solution, ensemble. »

Lulu était bien confortablement installée dans le pavillon du trombone, comme dans un nid, si bien...qu'elle y pondit un œuf !

Le soir, comme prévu, tous les villageois se rassemblèrent dans la grande salle.

Les musiciens ont expliqué le problème de Lulu et jusque tard dans la nuit, ils ont essayé de trouver une solution.

- « Des plumes, nous pouvons en trouver, nous avons tous de la volaille à la maison »
- « J'ai un paon » dit une habitante.
- « J'ai un perroquet » dit une autre.
- « J'ai un coq » dit le plus ancien.
- « J'ai un dindon » dit un petit homme.
- « J'ai un canari » dit une vieille dame.

- « J'ai une parure d'indien » dit un petit garçon.
- « Mais comment faire tenir toutes ces plumes sur un petit corps de poule ? »

La couturière du village se proposa d'assembler toutes les plumes et de réaliser un beau manteau pour Lulu.

Le lendemain, tous les habitants du village apportèrent une plume chez la couturière. Elles brillaient par dizaines, de toutes grandeurs et de toutes couleurs !

Le tromboniste expliqua à la petite poule Lulu qu'il avait trouvé une solution et qu'elle serait bientôt parée des plus belles plumes du village !

Il la pria d'attendre encore quelques jours dans le pavillon de son trombonesans se douter que Lulu pondait régulièrement un œuf au fond de celui-ci !

- « Vous êtes vraiment très gentils avec moi, je ne sais comment vous remercier »
- « Te fais pas de soucis, on verra cela plus tard. »

Quelques jours passèrent et tout le monde attendait le résultat du travail de la couturière.

Celle-ci travailla avec ardeur pour aider Lulu le plus vite possible quand enfin, au bout de vingt et un jours, elle sortit en criant dans les rues ...

- « Fini, j'ai fini, venez voir le résultat, c'est fantastique ! »

Oui c'est vrai que c'était formidable : un petit manteau de poule paré de toutes les couleurs de l'arc-en-ciel. Tous les animaux des habitants avaient accepté de donner une de leurs plumes pour aider Lulu.

Lulu essaya son nouvel habit au milieu de la place du village, entourée de tous les habitants qui l'applaudirent. C'est vrai qu'elle était belle Lulu, parée de toutes ces couleurs, elle ressemblait à une princesse ! Elle était fière, fière comme un coq ! Normal, elle en avait aujourd'hui les couleurs et même plus !

La couturière lui avait fabriqué un petit nœud pour que l'habit tienne bien, facile à desserrer en cas de forte chaleur .

Lulu était resplendissante dans son nouvel habit.

- « Je vous remercie beaucoup. J'aimerais vous inviter chez moi de l'autre côté de la vallée. La semaine prochaine, c'est la fête au village et à cette occasion, tous les animaux participent au cortège. Je ne voulais plus y aller, mais grâce à vous, j'ai des plumes, je me sens mieux et je n'aurai plus peur de défiler »

Les villageois ont accepté l'invitation et ils se sont tous rendus chez monsieur Firmin trop heureux de revoir sa petite poule Lulu. Le poulailler tout entier aussi lui a fait fête à son retour.

Lulu n'était toujours pas une petite poule comme les autres : elle ressemblait en même temps à un paon, un perroquet, un coq, un dindon, un canari et à une parure d'indien ! Mais Lulu avait retrouvé le sourire et cela c'était important.

Ils ont dansé très tard dans la nuit, au son de la fanfare.

Mais le tromboniste était un peu triste car il n'arrivait plus à jouer de son instrument, il n'arrivait plus à en sortir un seul son !

Lulu se sentit responsable et, à l'oreille, elle lui en expliqua la cause !

Alors, le musicien souffla du plus fort qu'il put et, surprise,... au son d'un long mi bémol, dix poussins sortirent en piaillant et secouant leur duvet...

Le manteau de Lulu eut un énorme succès. Tout le monde put l'essayer au son du trombone !

Même monsieur Firmin se le mit autour du cou.

Seul le coq, galant malgré tout, ne cachait que difficilement sa jalousie en voyant défiler Lulu resplendissante devant sa marmaille...!

